星稜中学校·高等学校 校 長 鍋 谷 正二

学校生活における対応について

早春の候、保護者の皆さまにはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本校では3月2日(月)~19日(木)までを自宅学習期間といたしておりましたが、新型コロナウイルス感染症に関する県内状況を踏まえ、学校生活に関して以下のように対応させていただきますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、今後もご家庭におかれましては、引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止に、慎重かつ冷静なご対応をお願いいたします。

【校内利用について】

校舎内は、普通教室・学習室を使用禁止といたします。校内での自習なども出来ませんので、ご協力 お願いいたします。また、教室の開放は、新学期以降になる予定です。

【部活動について】

部活動につきましては、3月21日(土)より練習の再開を許可いたしましたので、練習参加の際には、下記の遵守事項をご確認ください。

- ●37.5度以上の発熱や風邪の症状がある生徒や、強いだるさ(倦怠感)、息苦しさ(呼吸困難) がある場合は、練習には参加させないでください。
- ●登校する前は、自宅で必ず検温するようにしてください。練習開始前に、部活動顧問に検温結果を 報告した後に、練習参加となります。
- ●密集状態での練習を避けるように指導いたします。
- ●室内での練習の際は、空気喚起を徹底いたします。
- ●手洗い・うがいを徹底いたします。
- ●部活動終了後は、速やかに帰宅させることを徹底いたします。

なお、今後の諸連絡につきましては、本校 Web サイト「保護者・在校生の方へ」及びロイロノート(中学)、Classi(高校)等で配信いたします。お手数をおかけいたしますが、随時ご確認のほどお願いいたします。